

➔ **SAVENAY.** Le SMPFC a désormais un directeur sportif

« Chacun doit pouvoir évoluer »

Avec 733 licenciés dont 610 joueurs, nous avons décidé, en décembre dernier, de franchir un palier. Il nous fallait quelqu'un pour encadrer le domaine sportif (joueurs de U6 à seniors, dirigeants, éducateurs, etc.) », raconte Frédéric Daubié, président du club de football, le SMPFC (Savenay Malville Prinquiau Football Club). Après avoir fait appel à candidature pour un directeur sportif, c'est Christophe Coursimault qui a été retenu.

À 47 ans, Christophe Coursimault a déjà une longue expérience. Entraîneur diplômé BEES2 (Brevet d'état d'éducateur sportif 2), il est passé par Vertou puis Montaigu comme entraîneur, puis directeur technique et sélectionneur de la Fédération Calédonienne, CTD 44 et enfin recruteur au Stade Lavallois.

Le fait de vouloir s'installer dans la région a conforté son choix. « J'avais aussi envie



Christophe Coursimault et Frédéric Daubié marcheront en duo pour un travail en toute sérénité avec de la rigueur.

de manager des hommes ». Du travail, Christophe ne va pas en manquer. « J'ai déjà commencé à rencontrer les seniors, les dirigeants, le comité directeur et les éducateurs ». L'équipe des seniors A qui évolue en Première division de district et qui est actuellement 10^e sur douze et a deux matches de

la fin de son championnat, devra surtout se maintenir. C'est déjà un premier des nombreux objectifs qui n'hésite pas à dire : « Tout le monde doit y trouver son compte. Chacun à son niveau doit pouvoir évoluer » et d'ajouter : « il faut un vrai duo, président et directeur sportif ».